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第1700回例会記録　平成25年12月3日（火）  21/46回

＜点鐘＞� 小塚会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 小塚会長
東京武蔵府中RC幹事　中山様→「本日は山内会員
と10年来のお付き合いでこちらにお邪魔しました。
なぜか入会2年半で幹事をやっております」。
＜祝い事＞� 中島眞一親睦委員長
会員誕生　靏丸会員
会員入会　北島会員
＜会長報告＞� 小塚会長
　先に、理事会報告です。
・�IM　2/12（水）　川崎市多摩市民館大ホールで開
催されます。担当は稲生RCですが、協力するこ
とで承認されました。
・�麻生RCのクリスマス会について、会長、幹事、
碓井会員で参加してまいります。
・�青少年交換学生の合格に伴うカウンセラーを、菅
青少年委員長に依頼いたします。また今井さんの
お母様よりお手紙が届きました。「先日は選考会に
お越しいただき、その上お昼までごちそうしてい
ただきありがとうございました。かなり難しい状況
の中、アメリカ留学が決まり大変喜んでおります。
これも先生方の力強い推薦のおかげと感謝の気持
ちで一杯です。来年の出発まで語学だけではなく
日本の文化なども学ばせて、百合丘ロータリーク
ラブのご期待に添えるよう頑張りたいと思います。
オリエンテーションでは他の留学生と会えるのを

楽しみにしているようです。また状況を報告させ
ますので、これからもよろしくお願いします」。
・�桐光学園サッカーお祝いの件　お祝いをいただけ
るとのことです。学校からは当日の切符の手配を
しておりますのでお申し出ください。
・�年末クリスマス会への提案です。これから会員に
なれるのではないかという方達を、是非クリスマス
会に招待して増強に繋がるようにしてはどうでしょ
うか。ご招待したい方がいらっしゃる場合は、会長、
幹事、事務局までお申し出ください。また、青少
年交換学生の今井さん母娘もご招待しております。
新地区補助金の内容について
①ラオスの支援について　何回か炉辺を行い検討し
ましたところ、我々のできる範囲で歯磨きを励行で
きるような教育的プログラムを実施する方向で進め
たいと考えてます。現地での対応もでき、強いパイ
プもあることから今年度企画、来年度実施というこ
とで承認をいただきました。趣旨に添うように細部
をあわせ、適宜進捗状況を報告いたします。　
②炊き出し体験について　大規模災害に対応でき
る、特に二日目以降の炊き出しの立ち上げ、RYLA
の指導者養成での経験等、すでに活動されている団
体とバッティングしないよう麻生区とも話し合いを
してまいりました。
以下、会長報告です
1.�ロータリー青少年交換学生のカウンセラー選任　
　オリエンテーション・クリスマス会開催の件

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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　12/7（土）　横浜国際船員センター『ナビオス』横浜
　14：00～16：00��オリエンテーション
　16：00～18：00　クリスマス会
　�クラブ推薦の今井さんがアメリカ行きで無事合格
しました。また桐光学園の戸田君も合格したので、
会長が参加してまいります。
2.�麻生区安全・安心まちづくり協議会より
　安全・安心まちづくり交流集会の開催のご案内
　�平成26年2/2（日）　10：00～15：00　県立かながわ
労働プラザ

＜幹事報告＞� 中村幹事
＊文書着　横浜あざみRC　川崎多摩RC　
　　　　　川崎鷺沼RC　川崎中原RC　
　　　　　川崎北RC　川崎南RC　川崎大師RC　
＊その他
･年末のため例会変更が多くなっております。
＜ニコニコ委員会＞� 結城委員長
　小塚会長→「本日は年次総会よろしくお願いしま
す。次年度の役員に選任された会員の皆様、豊かで
末長いRI活動に力をつくされることを祈念してお
ります。がんばってください」。中村幹事→「昨日
まで取材で北海道に行っていました。明後日からは
九州へ行ってまいります」。安藤亨会員→「本年度、
指名委員会へのご協力ありがとうございました」。
菅会員→「一年間を通して欠席が多く申し訳ござい
ませんでした。来年はクビにならないように参加し
ますのでよろしくお願いします」。以下、感謝をこ
めてニコニコへ。阿久澤会員、安藤志子会員、浅沼
会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北島
会員、中島健児会員、中島眞一会員、大矢会員、親
松会員、尾崎会員、佐藤会員、嶋会員、白井会員、
鈴木文夫会員、玉井会員、靏丸会員、碓井会員、渡
邊会員、山口会員、山内会員、結城会員。
＜出席委員会＞� 安藤志子委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

　　
＜年次総会＞
　2014～2015年度の理事・役員の候補者が多数の拍
手により承認され、決定いたしました.
役員・会長� 井上　　勇
役員・会長エレクト� 鴨志田敏彦
役員・副会長� 北島　克己
役員・幹事� 井上　　久
役員・会計� 野島　敏昭
役員・SAA� 中島　眞一
役員・副幹事� 嶋　　　元
理事・職業奉仕委員長� 安藤　　亨
理事・社会奉仕委員長� 中島　健児
理事・国際奉仕委員長� 古澤　利夫
理事・青少年奉仕委員長� 阿久澤信人
理事� 小塚　良雄

　井上勇次年度会長→「次年度の精鋭のメンバーを
ご承認いただきありがとうございます。今この時点
から次年度が始まっていると期待と不安が半々の複
雑な心境です。優秀な役員・理事のお力添えと、会
員の皆様の絶大なるご支援を頂き、来年一年間がん
ばりたいと思います」。
　安藤亨指名委員長→「めでたく次年度の理事、役
員が決まりました。クラブ細則により、本日指名委
員会を解散させていただきます」。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1700回� 37� 31� 6� � 83.78%
第1699回� 37� 32� 5� 1� 89.19%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 27件� 27,000円� 529件� 576,827円
� 0件� 0円� 24件� 286,000円
� 0件� 0円� 2件� 200,000円
� 0件� 0円� 19件� 293,700円

累計


